

# La médaille du tourisme remise à Denis Godeau



**ENGAGEMENT.** Le sénateur Jean-Pierre Sueur a remis à Denis Godeau (à gauche) la médaille du tourisme.

**Samedi, le sénateur Jean-Pierre Sueur a remis à Denis Godeau, président de la maison des loisirs et de la culture, la médaille du tourisme échelon bronze.**

Cette distinction récompense Denis Godeau pour son action et sa contribution en faveur du développement du tourisme et activités liées. Pendant 30 ans, Denis Godeau a été un ingénieur recherche et développement chez Hutchinson puis a été en charge du développement international. En parallèle, il est président de la maison des loisirs et de la culture de

Vieilles-Maisons. Denis Godeau a été aussi conseiller général de 2011 à 2017. Enfin, il a eu cette idée de créer la *Belle de Grignon*, péniche du XIX<sup>e</sup> siècle et bateau emblématique du canal d'Orléans. Un travail énorme qui a mobilisé une trentaine de personnes. Et Denis Godeau n'en reste pas là, avec la construction d'un coche d'eau. Il est également président de l'association des familles et amis des anciens du Maquis de Lorris. Là encore un gros chantier l'attend avec le projet mémoriel du carrefour de la Résistance. ■